

# Werbung zur MFA in Bildern

Im Frühjahr 2016 warb die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) wieder auf Messen für das Berufsbild Medizinische Fachangestellte (MFA)

## Allgäuer Lehrstellenbörse

Bei der 19. Lehrstellenbörse am 5. März 2016 in Kempten präsentierten über 200 Aussteller rund 170 Berufsbilder. Die Ausbildung zur MFA darf da natürlich nicht fehlen.

So bewarb die BLÄK mit der Unterstützung von zwei sehr engagierten Auszubildenden die Tätigkeit der MFA.

## Ausbildungsmesse Weiden

„Ausbildung – Fertig! Los!“ hieß das diesjährige Motto der Messe am 16. April 2016 in Weiden. 108 Unternehmen füllten die Räume und das Gelände der Max-Reger-Halle.

Die BLÄK unterstützte hier tatkräftig den Ärztlichen Kreisverband (ÄKV) Weiden personell als auch mit dem Messestand sowie Informationsmaterial rund um die Ausbildung.

## Berufsinformationmesse Regensburg

2.000 Schülerinnen und Schüler aus den Mittel- und Realschulen der Stadt und des Landkreises Regensburg informierten sich am 21. April 2016 über hundert verschiedene Ausbildungsberufe. „Berufe erleben – Trends und Chancen“ war hier die Devise.

„Erlebbar“ wurde der Beruf am Messestand von BLÄK und ÄKV Regensburg durch zahlreiche Vorträge von Auszubildenden über den Arbeitsalltag als MFA, sowie dem Quiz rund um den menschlichen Körper.

Alexander Otto (BLÄK)



Allgäuer Lehrstellenbörse



Ausbildungsmesse Weiden



Berufsinformationmesse Regensburg